



Pressemitteilung

23. Mai 2017

Übernachtungs-Event zur Neueröffnung: Nottulner testen „ihre“ neue Jugendherberge

Nottuln. Endspurt auf der Großbaustelle: nach rund anderthalb Jahren Bauzeit nimmt das neue Gesicht der Jugendherberge Nottuln Form an. Die Neueröffnung wird am Sonntag, 1. Juli 2018, mit einem Festakt und einem Tag der offenen Tür gefeiert. Bevor die ersten Gäste anreisen, können die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde als „Testschläfer“ in der neuen Jugendherberge übernachten.

Der Innenausbau des Bettenhauses läuft auf Hochtouren, Küche und Speisesaal werden eingerichtet, die Fassade ist bereits bunt und die ersten Spielgeräte der neuen Indoor-Freizeithalle stehen: In rund sechs Wochen erobern die ersten Gäste die Jugendherberge Nottuln. „Vorher möchten wir aber den Einheimischen die Gelegenheit geben, ihre neue Jugendherberge zu testen“, sagt Hausleiter Christoph Zumbülte. Das Interesse an der neuen Herberge im Ort sei groß, so Zumbülte. „Aber natürlich übernachtet man eher nicht in einer Jugendherberge in der eigenen Gemeinde“, erklärt der Hausleiter weiter.

Jugendherberge verlost drei Familienzimmer

Aus diesem Grund verlost die Jugendherberge für das Eröffnungswochenende exklusiv für Nottulner Bürgerinnen und Bürger **drei Familienzimmer für eine Übernachtung mit Rahmenprogramm vom 30. Juni auf den 1. Juli**. „Los geht es am Samstag um 14 Uhr mit Kaffee und Kuchen. Den Nachmittag über können die Familien die Jugendherberge erkunden und abends grillen wir gemeinsam. Am Sonntag ist gibt's dann noch ein gemeinsames Frühstück“, so Zumbülte. Wer an der Verlosung teilnehmen möchte, schreibt bis zum 1. Juni eine Mail mit einem entsprechendem Hinweis an jh-nottuln@djh-wl.de. Wer ganz sichergehen will, dass er in der ersten Nacht in der Jugendherberge mit dabei ist, kann das Event aber auch buchen. Weitere „Testschläfer“ aus der Gemeinde sind herzlich willkommen und erhalten einen Rabatt von 50 Prozent. Eine Familie mit zwei Kindern im Alter von 6-12 Jahren zahlt so beispielsweise gerade einmal 72 € für das Erlebnis.

Tag der offenen Tür am 1. Juli

Die offizielle Eröffnung ist dann für Sonntag, 1. Juli, geplant. Los geht es um 12 Uhr mit einem Festakt für geladene Gäste. Ab 15 Uhr öffnet die neue Jugendherberge dann mit einem Tag der offenen Tür für alle Interessierten ihre Pforten. Mitarbeiter des DJH Landesverbandes Westfalen-Lippe und der Jugendherberge bieten Hausführungen an. Für sportliche Abwechslung sorgen die Programmpartner der Jugendherberge und das Jugendorchester der Blasmusikervereinigung Nottuln gibt ein Konzert. „Außerdem planen wir eine Kunstaktion“, so Zumbülte. Der Münsteraner Künstler Manuel Franke erstellt gemeinsam mit den Gästen ein so genanntes „Quadratologo“: Bis zu 80 Besucher gestalten kleine Gemälde, die anschließend zu einem großen Ganzen zusammengefügt werden. Dieses Bild findet später im Buffetraum seinen Platz.



Hintergrund

- ✓ Der Landesverband Westfalen-Lippe **investiert rund sechs Millionen Euro** in die Modernisierung und Erweiterung der Jugendherberge Nottuln. Mit einem neuen Bettenhaus wird unter anderem die Anzahl der Betten von 132 auf 165 erhöht und dabei der Komfort für die Gäste deutlich gesteigert. So gehören Etagenduschen in Nottuln künftig der Vergangenheit an; alle Zimmer werden mit Dusche und WC ausgestattet, was den Standort für Familien attraktiv macht.
- ✓ Es entstehen außerdem ein neues **Bistro** sowie ein großer, multifunktionaler **Speisesaal**, der auch für Veranstaltungen für bis zu 200 Personen genutzt werden kann. Mit hochwertig ausgestatteten **Tagungs- und Probenräumen** richtet sich der Landesverband zudem auf die Bedürfnisse der wachsenden Zielgruppen „Musikgruppen“ und „Seminargäste“ ein.
- ✓ Herzstück und Highlight in der neuen Jugendherberge wird der neue **Indoor-Freizeitbereich** – mit rund 170 Quadratmetern einmalig im Deutschen Jugendherbergswerk. Für Kinder entsteht ein großer Spielbereich, aber auch Vereine und Gruppen sollen auf ihre Kosten kommen und etwa Tanz- oder Teamtrainings abhalten können.
- ✓ Die Jugendherberge Nottuln zählte 2016 rund 15.300 Übernachtungen. Aufgrund der breiten Zielgruppenausrichtung und den positiven Erfahrungen mit anderen modernisierten Standorten (etwa Winterberg oder Haltern am See) rechnet der DJH Landesverband mittelfristig mit einer **Steigerung der Übernachtungen auf bis zu 25.000**.

Pressekontakt:

Deutsches Jugendherbergswerk
Landesverband Westfalen-Lippe gGmbH
Maïke Braun
Eppenhauser Straße 65
58093 Hagen
Telefon: 02331 9514-40
E-Mail: braun@djh-wl.de